
Commissioni di Quartiere: consuntivi 2023 
Castagnola-Cassarate-Ruvigliana 

 

Decisamente soddisfatti della buona affluenza della popolazione in occasione 
dell'assemblea ordinaria con la popolazione, tenutasi presso la sala concerti di 
Palazzo Toletti a Castagnola pochi giorni prima di Natale. Riguardo i temi e le 
discussioni più sensibili trattati durante la serata citiamo l'esposizione dell'iter 
procedurale in merito alle opere infrastrutturali e stradali di Via Cortivo, la presa 
di posizione da parte della nostra CQ riguardo il futuro della ex Residenza 
Castagneto paventato dal Municipio e, non da ultimo, l'uso delle sale di Palazzo 
Toletti da parte delle varie associazioni culturali. 

Rimandati invece a data da destinarsi gli altri incontri con la popolazione, dopo 
l'annullamento di quello calendarizzato il 15 maggio. Cancellazione dovuta in 
primis al rallentato avanzamento dei lavori e dei progetti, temi al centro della 
serata di approfondimento (nella fattispecie la costruzione dell'impianto 
fotovoltaico presso il Porto della Foce e il Nuovo Polo Congressuale Campo 
Marzio Nord). Sollecitata da più parti la nostra CQ, dopo aver avuto l'opportunità 
di incontrare la direzione della Società Navigazione Lugano congiuntamente alla 
direzione dell'UQ, ha avanzato alle autorità competenti (nella fattispecie la 
Sezione mobilità cantonale) una proposta di modifica del tracciato della linea bus 
SNL 490. La proposta, ahinoi bocciata, chiedeva di servire con quella linea 
anche Via Cortivo, fino a raggiungere il parcheggio di Riva Bianca. E questo in 
particolare pensando al periodo estivo, ove vi è un forte afflusso turistico 
pedonali. 

Tutte le 7 riunioni commissionali si sono svolte in presenza, in prevalenza 
sempre a Palazzo Toletti. La Commissione è riuscita a registrare e inoltrare 38 
segnalazioni in tutto. Tra le segnalazioni riportiamo qui, fra le altre, il reiterato 
suggerimento volto a pubblicare all'albo comunale il calendario delle 
manifestazioni (e di tutte le altre occupazioni) presso gli spazi di Palazzo Tosetti 
e, non da ultimo, le criticità riconducibili al parco di via Pico a Cassarate, riguardo 
la viabilità nelle immediate vicinanze, e nella fruzione dell'area adibita a dog park. 

Inoltrata altresì una lettera alle associazioni dei genitori di Castagnola, Cassarate 
e Ruvigliana: per l'ottenimento di un sostegno finanziario la nostra Commissione 
può fare infatti da tramite fra loro e l'UQ, laddove queste decidano di organizzare 
manifestazioni aperte a tutta la popolazione del quartiere. 

 



 


